



Respect des gestes barrières - Crise sanitaire

publié le 15/12/2020

Afin que la situation sanitaire au sein du collège reste favorable, j'invite les parents des élèves à rappeler à leurs enfants que le respect des gestes barrières doit continuer à s'appliquer.

Il est rappelé que les élèves doivent respecter une distance d'un mètre entre eux, ce qui est de moins en moins respecté et qui nous contraint à de fréquentes remontrances. De plus, il ne faut pas se serrer la main (ni se tenir la main), là encore, plusieurs élèves ont été vus alors qu'ils ne respectaient pas cela.

Pour mémoire aussi, le port du masque est obligatoire dans un rayon de 50 m autour de l'établissement.

Merci de répéter aux enfants qu'il est nécessaire de se protéger les uns les autres !

C. LALLEMENT,
Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.